



Regierungsratsbeschluss vom 15. Oktober 2019

Schriftliche Anfrage Christophe Haller betreffend ist es prüfenswert, gewisse Tram- und Buslinien von der BVB auf die BLT zu übertragen?

P195332

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss Eignerstrategie prüft die BVB Kooperationen mit anderen Transportunternehmen – insbesondere mit der BLT. Eine kurzfristige Auslagerung einzelner Linien an die BLT wäre aber kaum durchführbar und würde vor allem auch beim Personal der BVB wohl für grosse Unruhe sorgen. Zudem erwartet der Regierungsrat, dass die BVB ihren Personalengpass in den nächsten Monaten dauerhaft löst. Auf die vorgeschlagene Massnahme soll daher verzichtet werden.

